

Medien | 31.01.2018 | Nr. 035/18

Tobias Koch: Herzlichen Glückwunsch zum Journalistenpreis!

Tobias Koch, Fraktionsvorsitzender der CDU-Landtagsfraktion, beglückwünschte heute (31.01.2018) die Preisträger des schleswig-holsteinischen Journalistenpreises:

„Herzliche Gratulation an die Preisträger Uli Exner (Welt) und Alexander Preker (zweimal 1. Preis Print) sowie die sechs Volontäre der Kieler Nachrichten (Nachwuchspreis Video).

Deren Beiträge haben gezeigt, dass es in der schleswig-holsteinischen Medienlandschaft noch immer sehr gut durchdachte, hintergründige und umfassend informierende Berichterstattung gibt – in diesen Fällen zum Thema Wahlen 2017.

Den Berichterstattern ist es gelungen, neutral und überparteilich und ohne Voreingenommenheit die angetretenen Spitzenpolitiker authentisch darzustellen und somit dem Leser oder Betrachter ein realistisches Bild der Kandidaten zu vermitteln. Das ist beispielhaft.

Beispielhaft ist auch die gemeinsame Initiative des Kieler Presse Klubs und des schleswig-holsteinischen DJV, jährlich diesen Preis auszuschreiben. Er motiviert zu hervorragendem Qualitätsjournalismus und honoriert die Leistungen der Berichterstatter als wichtiges Korrektiv in der Funktion der vierten Gewalt in unserer Demokratie.“